

バスストス週報

騒定年

第1499号
明治五十六年一月四日発行
Director Koiti Mori
Redactor Miyatake Shohō
Rua 10 de Novembro 682
C. Post. 112
Phone 340 BASTOS
E. S. P. Anual Cr. 65.00
Adiant.

何でも揃い安くご買よい店

食料品一切、内外雜貨用用品
炊事用具、前用品、飲物一切
電気、水道用具、ガス開磁器
店頭に郵便ボストを設置、
切手もります。

SUPER MERCADO TARODA

スペル メルカード
マテマル バラス 街 一七五番

西語 十六番



○人間、健康でさえあれば七十歳になつても、その地位に応じて仕事を続けることが出来る。それでも会社や企業商社など、日本では六十歳を限定として定年制を布き、頭脳明晰身體健康な人を社外に追放してしまう。誠に惜しいことだ。新進に道を開くという名分はあるが、まだ充分働く意欲があり、実際にその値打のある人が「定年」の頃約にしばられてしまふのが、まだ充分働く意欲があり、実際にその値打のある人が「定年」の頃約にしばられてしまふのが、「定年制」が昨年十月からスタートしたのは、日本交通公社である。鉄道弘済会といふのは、定年制で六十五歳で、これまでのトップであったか、こんどの交通公社は、昨年八月労使協定で六十五歳社員七十名が新辞令を受けた。日本交通公社である。鉄道弘済会といふのは、定年制で六十五歳で、これまでのトップであつたか、こんどの交通公社は、昨年八月労使協定で六十五歳社員七十名が新辞令を受けた。日本交通公社である。鉄道弘済会といふのは、

○「交通公社トランクト興業勤務を命ずる」というものである。月給は年金込みで、二十万円。旅行案内、旅行用品の販賣社で、老人を中心とした、老人福祉会社で、悪口を云えば、ぢぢむさい会社だろう。

○官厅や大学の教授など、気のきいた公務社員となると、定年以前に民間企業の重役や私立大学の名誉教授にスカウトされて、一生定期加入の、温泉暮らしをする人も多いといふ。重役級ともなれば、自分でやりたい限り無期限だから、早く重役になることだな。

○ヒロヒト天皇をはじめ、一般自由職業の人には定年制はないから安心だ。法律がかかわれば知らぬこと、現在の皇室典範では、天皇は終身御在位で、万一病身になられても投政が補佐する仕組になつてゐる。諸外国の大統領のように、せいぜい四年位の制度とは根底からうちがう。尤も共産主義国では元首の書記長の定年制はなく、失政と言えなければ相当長く在位できる。大統領は四年制だといつたが、アメリカは再選できるから、これまで二期づいた例はある。

○南韓国の大統領は終身大統領の位置に留まるように憲法を改政したのは、北朝鮮の金日成主席が南侵して来る脅威から、南を守るためにだといふ。一方の解釈は、貝塚正義によると、南韓の朴大統領は終身大統領の位置に留まることになるので、それが定年ということになるようだ。私の知人で、一人はコチア相合、一人のといえろようだ。

○官公吏や企業ではどの国にも定年制はあるだろう。ブラジルは、アボゼンタドリオをかけはじめて三十年に達すると、アボゼンタードにならるので、それが定年ということになるようだ。私の知人で、一人はコチア相合、一人のといえろようだ。

○南韓国の大統領は終身大統領の位置に留まるように憲法を改政したのは、北朝鮮の金日成主席が南侵して来る脅威から、南を守るためにだといふ。一方の解釈は、貝塚正義によると、南韓の朴大統領は終身大統領の位置に留まることになるので、それが定年ということになるようだ。私の知人で、一人はコチア相合、一人のといえろようだ。

○官公吏や企業ではどの国にも定年制はあるだろう。ブラジルは、アボゼンタドリオをかけはじめて三十年に達すると、アボゼンタードにならるので、それが定年ということになるようだ。私の知人で、一人はコチア相合、一人のといえろようだ。

○官公吏や企業ではどの国にも定年制はあるだろう。ブラジルは、アボゼンタドリオをかけはじめて三十年に達すると、アボゼンタードにならるので、それが定年ということになるようだ。私の知人で、一人はコチア相合、一人のといえろようだ。

日本式及ブラジル式

○自由職業や農家には定年がないことは、ブラジルも日本も同じこと、おそらく世界的に共通している。だろう。人間九十歳になつても健健な人はあるが、普通は八十歳を超えると、病でなくともフラツコになり、五官のどこかに故障を生じ、頭の回転もにくくなり、一線で働くには不適当な条件におかれやすくなる。規定的定年は無いけれど、ま、この辺が自由業社の定年というところだろう。

○八十歳で米一俵を輕々とかつぎ、若い女性に子供を作つたというちいさなの話を聞いたことがあるか、そういう特別な例もあるうしい。とういう人の定年は呼吸のとまる時だろう。

天皇と護衛

○昨年(ヒグリ)の日本十大ニュースのトップは、天皇、皇后両陛下の御訪米であろうが、天皇御自身が訪米を大層希望されたことだつた。

皇太子の時に一度渡米されたことはあるが、五十年前のことだし、近年日米の国交親善の拍柄、一度行つてみたいと御考えになる御心の裡には、戦争の動機は何であり、つづかけたのは日本だつたし、公開の席で御自身の気持をさりげなく説べておきたいと思つて、いつしやつたのであろう。

天皇は十月二日、ワシントンのホワイト・ハウスでフォード大統領主催の晩餐会で次のようなスピーチをされた。

「私は多年貴国訪問を念願にしておりましたが、もしかしたことか、かなえられた時には、次のことをぜひ貴国民にお伝えしたいと思つておりました。と申すのは、私が深く悲しみとする、あの不幸な戦争の直後、貴国が我が再起のために、温かい好意と援助の手をさしのべられたことに對し、貴国民に直接感謝の言葉を申しのべることであります。(中略) たゞ、この戦争は過去のこと、ヒロヒト天皇の子をされた。

「私は多年貴国訪問を念願にしておりましたが、もしかしたことか、かなえられた時には、次のことをぜひ貴国民にお伝えしたいと思つておりました。と申すのは、私が深く悲しみとする、あの不幸な戦争の直後、貴国が我が再起のために、温かい好意と援助の手をさしのべられたことに對し、貴国民に直接感謝の言葉を申しのべることであります。(中略) たゞ、この戦争は過去のこと、ヒロヒト天皇の子をされた。

○ヒロヒト天皇は行くさきざきで大歓迎を受けられたが、米国政府の配慮でシーカークレットサービス(秘密警察)厳重な警護を受けられ、一般アメリカからも不満の声があつたほどだったといふ。

第二次大戦で戦死したおびただしい米兵家族の中、多くはヒロヒト天皇を怨んでいた人達もあるだろう。くたつた一人の心得違いの狙撃があつて、ぶつこわしあり、二週間にわたる御旅行中、「鯨を殺すな」のデモがあつただけで、何うの不首尾はなかつた。

幸いに問題はなかつた。

FABRICA DE GRANITO
Avenida Rio Branco 23 C.Post. 515 S.P.
アダマンチーナ市 リオブラジル大通り

墓 碑 胸 像 石 燈 龕 石 煙 石
大西文吉

大西石碑場

古い墓の修理 もいたします
石材彫刻類 一切製作致します

人形像 石碑 石燈 石籠

胸像 像 石 燈 石 煙 石
胸像 像 石 燈 石 煙 石
胸像 像 石 燈 石 煙 石
胸像 像 石 燈 石 煙 石

大西文吉

大西文吉

大西文吉

大西文吉

ラジオ日本語放送 アンデスの声

さくら、さくらのメロディに始まる
日本語放送に耳をかたむけましょう
短波19メタ及び25メータ
夜七時より 八時半より
各30分間
ニュース NHK民謡、童謡、講演

バス トス
福音ボーリネス教会

○ましこ、戦中戦後の人達は、ヒロヒト天皇にいそかの敵意を持つてゐないのだ。

○ましこ、戦中戦後の人達は、ヒロヒト天皇にいそかの敵意を持つてゐないのだ。
では在米日系人の一世、歳も三十、八十多高令者は、多くた。これらの人達は、ヒロヒト天皇の善良そのものといえる姿に接し、手を振つて歓迎され、不快感動は一つもなかつたようだ。

○ましこ、戦中戦後の人達は、ヒロヒト天皇にいそかの敵意を持つてゐないのだ。
天皇訪米について警護問題で頭をいたつたのは、天皇訪米について警護問題で頭をいたつたのは、天皇訪米について警護問題で頭をいたつたのは、天皇訪米について警護問題で頭をいたつたのか。天皇訪米について警護問題で頭をいたつたのか。

○天皇御訪米では、アメリカは一任するよりは方かないのと、日本国内の札付きが、しつ天皇を尾行するかも判

らぬので、これには手のほどこしようもない。日本赤軍というのは、直接行動に出るので、油勘がならず、天皇訪米反対を絶叫している沖縄では、皇太子に火災、ビンを投げたりしているので、目は放されねたとえ、狂人にもせよ、日本人がアメリカで天皇にアタックしたら、世界の物笑いだ。

○天皇が気にくわぬといって、ごく一部の狂人に近い人達が勝手なまねをしてよいものではない。天皇を神格化して治國の方策とした旧日本陸軍の誤りは日本の敗戦によって清算されたのだから、言論の自由があるからといって、天皇を否定するような言辞を軽々しく吐くのは見苦しい。

○天皇訪米反対を叫んだのは、赤軍だけではない。在野の政党も叫んだ覚えがあろう。そんな子見てば政権にはありつけないよ。

○米国のシーケンレットサービスは、天皇、皇后を左右から包み、行動を共にするのだから、安全な人達に違しないが、歓迎者には邪魔になつたことだろう。いたし、痒しだ。

巨星墜つ

周恩来首相の死

明老会式

長らく病氣療養中の中国首相・周恩来氏は去る一月八日遂に享年七十八歳の終焉を迎えた。

中國にとつても偉大な政治家であつたが、逝世稀に見る世界的大人物で、旧日本軍と戦つた間柄であり乍ら、戦後の日本を温かく偏した恩人といつてよいであろう。

故、佐藤榮作首相は、アメリカにつく余り中共と接しなかつたが、周恩来氏も「佐藤では駄目だ」と相手にしなかつたのは有名な話だ。

そのようになれたアメリカ大統領ニクソン氏は、日本には一言もふれないで、周恩来と手を握つてしまい、田中角栄首相大いにあわてて中国へ出かけろだ。周氏と握手が出来たのも、吾々記憶に新らしいところである。

周恩来氏の死は日本にとつても痛恨に堪えないところである。

系

音

石油の読本 うけ売り

「私の家では自動車も持つておりません。従つてガソリーナが無くなつても石油、重油がなくとも平気なんです。原油が高騰したので世界中が不況になつたといいますか、セリヤ石油が無ければ自動車も飛行機も動かなくなり、養鶏たつて飼料の運搬、鶏卵の輸送に困るし、オニバスが動かなくなれば不便になることも解ります。

石油が燃料としての用途の外に重要なと聞いてはおりますか、くわしいことはわかりませんので、今だけ石油ことについてお話を伺いに参りました。」

「そうですか、へ石油とかけて、マーガリンの上り手と解く。ココロは、中東（アラブ）で苦労をする（落語家、古今亭しん馬さん）こんなナゾ解きまでとび出すばどの、石油危機。

一昨年トイレットペーパや洗剤が値上がりしたもの、タクシーの運転手さんが不機嫌になつたのも、みんな石油のせいだと云います。

もはや、石油について無知では、このキビシイ世人の中には生きて行けるかどうか疑問。石油の産地のはとんどがサウジアラビアやイラクなど、いわゆる中東の国々。でも遠い国の向うの話と思つたら大間違

一、来る一月二十五日（日）午後一時より

一、場所 力。イカ。ソ。に於て

一、本年七〇歳になつたお方、及びそれ以上の老人。

一、案内状を差上げましたが、記名もれがあるかも知れませんが、御遠慮なく御出下さい。

一、御逝前に年寄りが居られましたら、知らせて上げて下さい。

バススト又明老会世話人

後援 バスト又伯文化協会

各 位。

人間と工業用エネルギーとして正式に取り入れられるようになつてから今年で百十五年になります。もちろん、それ以前——紀元前二千年ごろから、私たちの先祖は石油のことは知つていて、薬用、灯火用、兵器用、それに宗教用に使つてました。

旧約聖書にも、石油についての記述は多く、たとえば、ノアの方舟の防水用に使われたほど。

日本では紀元六百六十八年に越の国(新潟地方)から天智天皇にく燃える水^{ミツバチ}として献上されだと、日本書紀に記るされてます。

○石油はどうして生れたか

石油が本格的に油井(油を掘り出す井戸)によつて掘り出されたのは一八五九年。場所はアメリカのペンシルベニアで、掘つた人は、エドワイン・エドレイクという元鉄道の車掌。

その頃まで石油は石炭からできると信じられていました。でもそれは大まろかい。

「地球上の動植物の死骸が川から海々潮に流れそれが地下に沈み、地熱で燃せられて出来た」といふのが、ごく大きっぽい定説。

○中東とアメリカとを結びつけたのは石油(?)

石油(正しくは原油)

の埋蔵量は、1位・中東、2位・ソ連、3位・北米。はっきり判つてないのが中国で、中国全土の半分が莫大な石油を埋蔵しているだろうといわれてる。

そこでアメリカが急速に中国に近づいたのは、この石油が目的だという説か。

これはと政治にも影響力の強い石油も、掘つたばかりの原油は、黒褐色のドロドロした液体。これを大きな塔に入れて、少しブフ熱して蒸気にかえてゆき、その過程でガソリン、灯油、軽油、重油、プロパン・ブタン・アスファルト・パラフィンなどにとりわけるわけ。

重油も、軽油も、灯油とすすむに付れて、白色のコルショーン⁽³⁾も石油製品。アタマにかぶつたナイトサラリとした美女⁽⁴⁾に変身する。

○ガソリンとどうかうか?

「灯油を買ひに来たお宅に、従業員がまろがえて、ガソリンを渡してしまつた。」日本では毎年冬

に一度や二度はこんなニユースが新聞に載る。

又石油とガソリンをうかり混せて売つてしまつた石油君があつた。ガソリンは灯油にくらべて引火点が低くくへ燃えやすい⁽⁵⁾また、蒸発しやすくて、火の気があうとたちまち爆発する。いちばん身近かな灯油と上手につくあうから、ガソリンと灯油の見分け方を知つておく必要がある。

(見分口方)

①、見くらべた場合、灯油は完全に透明だが、ガソリンはかすかにオレンジ色っぽい。

②ニオイをかいだ場合、ガソリンの方が刺激臭が強

ニーザ御案内

故水本工ドワルド宏の

二周忌ニツを左記により相嘗みますので、茲に謹んで御知らせ申上げます。

記

一、日時 一九七六年二月一日(日)夜七時半
一、場所 イグレジタサンラランシスコ・シビエル

一九七六年二月十六日

水 本 彰
遺 蔡 一 同
親 戚 一 同

(3)手にすりつけてみて、スツツと揮発してしまう

石油(?)がガソリン。いつまでも濡れてしまうのが灯油。また、灯油はいつまでもニオイが消えない。

ところが、石油はたた燃料として使われているだけじゃない。——朝日をささげ、「あゝ、今朝も美しいと思わず布団の中で首をすくめるが、その布団も、マットレスへ合成ゴム」「エヌブームのキヤップも髪に巻いたカーラーも、ピングのネグリジェも、花柄のパンティもやつぱり石油が変身したもの、歯ブラン・歯みがき、洗面器、石けんもすべて同じ。」

ところがどつこい、その鮮やかなプリントの花模様の染料は、やつぱり石油から。
○看る・バンスト・ラジエリーネ⁽⁶⁾ともナイルビラウス(ボリエステル)ニットのワンピース(アクリル)どちらもガソリンと同じ仲間のケナフサリから作る。つづく

伯光回映画ショウ

愈々明二十四日(土)バストス綜合会館に於て
入場料 大人十五クルゼー口ス

小人十クルゼー口ス

新作 日本舞踊 新作バレー 手品奇術 盛沢山

○開魂リ尾上菊若○ブラジル太鼓リ尾上菊千代○素道中リ尾上菊助○手品リ尾上菊若並
グラム上尾上菊千代○チフカチャ節リ尾上菊若○千姫リ尾上菊千代○人生劇場リ尾上菊若
ブロコ東京ラブソートリ尾上菊助 何幸早々からの御来場の程を願い奉ります。

昭和四十八年度芸術祭参加作品。野村芳太郎監督超大作。由美がおり主演、この映画に乞御希望

松竹 総天 然色

由美かわる 仲雅美 浦辺千子

岡田裕介

加藤剛

財津一郎

山本望三

前田時

鈴木義

小林俊一監督

(渥美清)

山田洋二原作

信濃千恵子

佐久間良



音はさくら、男はまきん、まかせておいたよ 快調シリーズ

詐欺師に御注意を

バウ・デ・フレンダー・テ社の

社員と称する二人連れの男

バウ・デ・フレンダー・テ社に毎月幾何の金額のせられた被害者が二、三人もあるという噂を聞いた
払い込み、抽戻により、当筆者は自動車が貰うえることが、これは被害者の方にも落度があるようだ。
とになつこおり、自動車が当筆すれば掛け金は払わなくともよいという仕組みになつており、事実当筆者
しこくるまで貰つた幸運な人のあつた証も聞いた。バストステモこの掛け金を掛けている人が多いらしい
いが、この掛け金を掛けている人が多いらしいが、詐欺漢はこの仕組みを利用してお糞ををしていろとい
う。

掛け金を掛けている人の名前がう掛け金帳の番号など
を調べて、「貴方の番号が当筆して居ますから、
すぐに行くまを届けますが、税金とか車のドケメン
とやう諸雜費だけ支払え頂きたれ」と、高葉たくみ
にもちかけて、一千数百クルゼー口スを受取り、社
名入りのレシートを置いて行き、その後何の便りも
ないので、フェリシダーテ社へ聞き合わた所、本
社にはその様な外交員は出しておりません、もし當
選すれば、すぐ電報を御通知し、同時に車をお届け

追加御礼

去る一月十六付本誌掲載のカスカッタ区会館落成式の寄附御札中右記の御芳名が落ちておりましたので、追加御札を記載してお詫び申上げます

鶴 様

力スカツタ区

「ブラジルに最初の足跡を印した人達

故 鈴木南樹翁の遺著かく

五十五回

三十ノ二

石橋恒四郎の墨写版刷の雑誌「農業の友」も一九二四年イタケーラ植民地の土地売出しを引受けろと同時に政府のベテルナリオも辞任し、雑誌「農業の友」も揮旗深志に譲り渡してしまった。それから農業の友は「農業のブラジル」となり、更に揮旗の手を離れて幾度転し、「農友」と改題して発刊になった事は、何人も知る通りであるが、石橋は同時に人より一步先んじて転々渡つて行つた處に特色がある。

イタケーラの土地の値段が高かつて居るとか、地味が瘦せて居るとか、色々な非難があつて、出る者が入る者が絶え間なく移動して定着率が悪かつたが、とにかく今日セントラル線中、聖市に最も接近している植民地として、順次落付きを見せて来ている。石橋は此辺で駄賃店を聞き、サンパウロ市長ピーレスデリオに頼まれて、フェーラ、リーブラを開いた。尚養鰐、苺、桃等を彼は率先して試作し、瘠地を如何にして利用すべきかを指示した。

一九二八年畜産技师時代の縁故で、コヤス州アンナポリスの郡有地二千アルケーレスを払い下げ五十家族の同胞植民を入れせしむべく契約したが、永づづきせず、八ヶ月ばかりの後、権利を松尾亀吉に譲り渡し、彼はサンパウロ市に戻つて、ブラジル時報の入つて、日本人部を設けると同時に、エレケロース農業欄を担当すると同時に Bromberg Cia Diferenciada Kali Sindicato Fernando Hackenbach を組織した。Salitre de Chile, Theodorowile 等の農業関係の商會に日本部を開設せしめた彼は、これらの商會を巡回して日本文の照会状、注文状等の翻訳をやつた。農業欄を担当すると同時に Bromberg Cia Diferenciada Kali Sindicato Fernando Hackenbach を組織した。

一九三一年三月、ドクトル、カーロス、モンテiro、バーロス等を動かし、資本金二百コントスで、Comp. Industrial e Commercio Soja Ltda. を組織し、彼は専務となり、水谷徳次郎を重役とし、ブラジル大豆の品種改良の目的を以つて、満州大豆の良種一千袋購入のため、一九三一年水永は日本に赴いた。石橋は水谷に「ヤス州の鉱石埠頭や、チエテ河直線工事の請負に対する調査資料を持たせてやつた。又、一九三二年大豆会社の姉妹会社として「Bastos」会社を起し、委託販売を目的に、アベニーノ、エステリョールに商店を開いた。石橋のこうした活動も一九三二年革命の爆発と、折角輸入した満州大豆の穂が、病菌のため陸上げを禁止される不幸

おしらせ

二月二日(月)より

授業始めます

教師

須藤美智江先生

授業時間

ひる 午後一時から四時半迄
よる ヒ時半より十時迄

ルア・ブレンシ・テンテ・ヴァルカスニ

バストス裁縫学校

校主 味野艶子

電話 二三〇

ESCOLA DE CORTE E COSTURA BASTOS
Rua Pres. Vargas 299 Fone 230 Bastos S.P.

一九三四年、ブルテンシマ貯蓄銀行支配人及び、其の他の商人と共に、百コントスの資本金で、Sociedade Commercial Taubaté を組織したが、これも有利からず、八ヶ月で解散した。しかし、石橋は此の高事組合の得意先や、蒐集した資料を挙げて、ブラジル時報の石黒社長に持ち込み、商業部を新設せしめ、その主任になつて今日に到つてゐる。

三十二

一九三七年三月、ブルテンシマ貯蓄銀行支配人及び、其の他の商人と共に、百コントスの資本金で、Sociedade Commercial Taubaté を組織したが、これも有利からず、八ヶ月で解散した。しかし、石橋は未だ私の知らない色々な仕事に携わつてゐるかも知らぬが、ざつと以上挙げた経路を辿つて、石橋は水谷に「ヤス州の鉱石埠頭や、チエテ河直線工事の請負に対する調査資料を持たせてやつた。今日に到つたとみても間違いなかろう。ブラジルに石橋は此の高事組合の得意先や、蒐集した資料を挙げて、ブラジル時報の石黒社長に持ち込み、商業部を新設せしめ、その主任になつて今日に到つてゐる。に転々した人はあるまい。彼自ら偉大なる人物として知るべしである。大抵な所は一年未満で他へ転じてゐる。最も長く勤めた政府のベテルナリオの職も、ましそれは自ら好んでしたことではないとは考

え、或はマット、グロッソに、或はゴヤスに、或は三角ミナスと云う風に転任して止る所を知らない。

石橋は、こういう意味からすると一種の渡り鳥である。而も彼は再び同一ヶ所に戻つて来ないのであるから、極めて類似の少い渡り鳥である。

石橋の偉さを痛感させられることは、其のイニシテープに対する鋭い才能を持つてゐることである。

彼は公使館とか、会社とか云う様な何等のバックがないに、何処をどういう風に突き廻わすのか、忽ちのうちに新職業を発見して来る。ブラジル語の会話などさ程上手とも思われないが、外人のなかに入つて巧みに是れと折衝し、何時の間にか籠落してしまふ手馴に至つては、斷然他の追従を許さぬものがある。これは殆んど一種のミステリオにさえ近いといはれるべきである。

しかし彼は折角持つて生れたこうした才能を生かすことを見つからない。色々なインシャチープを取り乍ら、一つとして終りを全うしたものがない。中途半端で皆投げ捨て、顧みない。飽き易いとも忍耐に乏しいとも云うべきであろうが、厳格に云えば畢竟彼の仕事は任だという非難を免かれない。彼は私にこう云ふことがある。

「私は仕事を始めると、後から偉い奴が来てかき廻す。イタケーラでも、アンナボリスでも皆そうだ。」

項目 日	1976年12月分 バストスの気温と降雨量											測候部
	気温 °C	湿計 °G	湿度 %	最高 気温	最低 気温	降雨量 mm	風向	天候	雲量	雨量	平均	
1	24.0	22.0	81	26.0	16.0	32.0	E	○	19			
2	26.0	25.0	90	26.0	20.0	1.1	N	○	37			
3	29.0	26.0	76	31.0	21.0	0.2	W	○	56			
4	27.0	26.0	91	30.0	20.0	9.0	N	○	33			
5	29.0	27.0	63	32.5	20.0		E	○	33			
6	30.0	26.0	83	31.0	21.0		N	○	22			
7	32.0	27.0	62	33.0	21.0		N	○	11			
8	32.0	26.0	56	34.0	21.0		N	○	11			
9	29.0	25.0	67	34.0	21.0	24.6	N	○	11			
10	31.0	28.0	75	31.0	20.0		N	○	11			
11	33.0	29.0	69	34.0	22.0		N	○	11			
12	32.0	26.0	69	34.0	23.0		N	○	11			
13	30.0	27.0	75	35.0	23.0	8.0	N	○	11			
14	26.0	24.0	67	33.0	20.0	2.9	N	○	11			
15	26.0	20.0	52	30.0	15.5		E	○	11			
16	27.0	21.0	53	29.0	15.0		N	○	11			
17	29.0	24.0	60	30.5	15.0		N	○	11			
18	26.0	22.0	66	30.0	20.0	0.2	N	○	10			
19	26.0	25.0	74	28.0	20.0	0.1	N	○	12			
20	23.0	25.0	74	29.0	19.0		N	○	12			
21	29.0	25.0	67	33.0	19.0	1	N	○	12			
22	28.0	24.0	67	32.0	18.0	12.2	N	○	12			
23	27.0	25.0	92	30.0	21.0	1.9	W	○	12			
24	25.0	24.0	90	30.0	20.0	9.5	N	○	12			
25	27.0	25.0	82	30.0	20.0	26.7	N	○	12			
26	26.0	25.0	74	29.5	19.0		S	○	12			
27	26.0	26.0	82	30.0	19.0		N	○	12			
28	27.0	25.0	82	30.0	20.0		N	○	12			
29	26.0	25.0	90	32.0	20.0	19.5	E	○	12			
30	27.0	24.0	74	32.0	16.0	55.2	E	○	12			
31	28.0	25.0	74	29.0	20.0		E	○	12			
合計	876.0	778.0	228.6	960.5	612.5	205.1						
平均	28.2	25.0	73	30.9	19.7	6.6						

自分は後をそういう偉い人に任せてしまうんだ。それでいいんだ。」又云つた。

「私は今日色々な事を始めたが、皆日本人のためを思つてやつたってことで、何一つ自分一個の利益に支配されしたことはない」。彼は堅くそれを信じて云つた。

「しかし石橋さん、アンナボリスの一件などは、石橋一人でうまい汁を吸つて、後は野とまれ山となれぬで逃げ出しちしまつたと、世間では言つていろいろかね」と、反問せざるを得なかつた。

「それは大きな誤解です。後に残つた連中がどういふ風にしてしまうんです」と答えた。或は彼の去うことの眞実であるかも知れない。彼の小間物屋のような性格の内には、こんがつて、何が何だか解り難くなろ様な点が少くない。それにしても、石橋のやつた仕事の彼には必ず何うかの文句のあるのを常とする。或る人は一言にして云えば、それは石橋の徳の問題であると云つ端で皆投げ捨て、顧みない。飽き易いとも忍耐に乏しいとも云うべきであろうが、厳格に云えば彼の場合はその向れにあるかは読者の判断に行せろ任だという非難を免かれない。彼は私にこう云ふことがある。

石橋の告白に依れば、ブラジルで眞に山県の精神を理解し、これを继承して仕事をしているものは自分以外になく、他は付れも山県を貪捨して離れていた。

テキニコ・コンタビリダーテの部

三位までの受賞者名

○テキニコ・コンタビリダーテの部

一位 ○ 安 達 節 子

二位 草 野 民 子

三位 小川オズワルド 秋

○ 中学校の部 A級

一位 池戸クラリ ア

二位 信太エリーザ 恵美子

三位 谷内テルマかなえ

○ 中学校の部 B級

一位 ○ エドムンドワギラルフレイス

二位 小倉ローザ ゆみ

三位 マリセッテアルベスオリベーラ

○ 中学校の部 C級

一位 川頭マリーザ 幸

二位 中村クリスチーナ 幸子

○ 中学校の部 D級

一位 丸山ネウザ

二位 エドナ・メスキッタ

三位 ジョゼー・エドン・フニラーリ

○ 高等学校の部 A級

一位 古賀エリーザ 和子

二位 板垣エリーザ 政恵

三位 黒岩ネルソン 忠広

○ 高等学校の部 B級

一位 新宅アルベルト

二位 小田切エリーザ 美代子

三位 野村スエリ 初美

吉浦奨学賞受賞者

○ 安達節子

○ エドムンドワギラルフレイス

从上

果樹園の造成は生活の安定

FLORA  **BASTOS**

T. MORIMOTO & FILHOS LTDA.
Rua Duque de Caxias 527 Fone 29
B.S.P.

優秀な改良種の果樹苗のお求めは
農林省公認の「フローラ・バストス」
木林元苗木本舗へ
只今セゾン巡回中よろしくお願い致します
御相談下さい。

蘭の良種苗安価提供

有名なる蘭園と契約して居ります

庭園用、生垣用、植林用の苗木一切
鉢物用、植込用花木苗一切

森元苗木本舗

ヒページより（柏人の足跡）つづく

外道に過ぎないというのである。彼が山県から二十四時間以内の退放命令を受けたまま、再び山県の許に戻らなかつたことを少しも眼中に置かない点など、如何にも彼ららしい考察の仕方と云わねばならない。

三十四

石橋が誤解され易い性格であることは、少く彼を知る程の者の皆肯く所である。私はその最も甚しい二つの例を知つてゐるが、茲にその一つを紹介することにする。

石橋がまだ麻州カンボ、グランデで政府のベテルナリオをしてゐる頃である。彼に妻君を世話をようという者があつて、その見合のためグワタバラ農場に出かけ行つた。

あゝいう大農場に滞留しようとする場合は、事務所に出頭して許可を得る頃定になつてゐる。石橋は農場内の只一つのレストランであるホテルに行つたがもう夕方で、其処には副支配人の平野運平が来て居てジャンタを待つてゐた。しかし 石橋は平野に向つて挨拶をしなかつた。レストランの主人である伊太利人は、グリタバラに来て、平野に挨拶をしないような薄色な顔の持主は、日本人ではあるまいと考え、「君は支那人か?」と聞いた。石橋は何の躊躇することなく「そうです、支那人です」と答えた。平野は支那人だと云つた此の男は石橋恒四郎で、妻君候補者を見に来てゐるということを既に知つてゐるので、妙な男だと思った。

やがて妻君の媒介者であるコロノがやつて來たので、彼は何時までも支那人の仮面を被つて居る訳に行かず、石橋として平野に挨拶をした。ジャンタが消んでから平野と石橋は色々話をした。平野は余り牛馬のことなどに対し、深い知識を持つてゐる訳ではないが、一と通りのことは知つてゐる。石橋は何と思つたか突然、「平野君、君位牛馬のことを知つて居れば、マント

クロツソに行くと、屹度五百ミル位の月給にありますつける」と云つた。副支那人である平野に対しても何の挨拶もなしに、支那人だと構えて居た態度が既に気に食わなかつた。それに何事か、五百ミルの月給にありつけるとは、人を馬鹿にしていると癡に障つたが尚丁寧に、

「そういう場合はよろしく頼みます」と頭を下げた。所が石橋は尚色々と、俺は政府のベテリナリオだと云う気色を見せて、平野を馬鹿にした様なことをくり返す。平野は遂に勘忍袋の緒を切つてしまつた。

「石橋君、君は今直ちにここを出て行きなさい」と言つた。石橋は初めて狼狽し出し、

「君、君誤解しては困る。私はそういう人間ではない」と、百万陳矣したが、平野は頑として聞かず、じくじくと兩の降る夜の暗黒の中を、夜廻り役をして居た、ブランジルに於ける野球の草分時代にビックチャーで鳴り立った明大出身の小賀正夫に、

トドアルキーを駆まで送り出させた。

小賀の話によると、此の道中が頗る振つてゐる。ドナ、アルベルテナ駅と、グワタバラ農園とを連絡する鉄道線路の両側には、ぼつりぼつり農園使用者の住んでゐる家があつて、犬が芭蕉の蔭から飛び出して来て噛み付く様に吠える。脅かしに一発打つこやろうと、何の気なしにピストルを腰から抜き取つたからたまらない。石橋は自分でもやられるものと誤解して、

「君、君は何をするんだ」狼狽して奇声を張り上げた。「いや、安心したまえ、君を撃つんぢやないよ。」小賀は笑つて闇の中に当もなくピストルを放つた。雨のために重苦しい音がして、犬は遠くに逃げて行つた。時々靴が濡れでいる枕木の上を滑つて、テーラ、ロッショウの土の上に落ちる。暫くすると石橋は

「もう此の辺で、君は帰つこもいいよ」と、恰も使用人にも向う様な口調である。小賀はまだ歳も若いし純真なスポーツマンである。直ちにくわつとなつて、

「僕は平野さんから君を駆逐送り出す様に命令されて来たのだ。君は黙つて危について来ればいいんだ」と、声も荒々しく叫んだ。石橋の心では何も小賀に命令うじいことを云つた訳でない。平野に向つて「君ならマット、グロソンに行けば五百ミルの月給に有りつける」と云つたと同じ様に、ほんの不注意に——ありのままに感じたことを云つてのけたに過ぎないのである。こんな場合石橋は前後の考慮か無いというより、口調子に乗つてどんなことでも云つてのける性癖なのである。

草分会並びに石油奨学賞

一九七五年度牛學・商業・高校・予科の卒業生が選出され、主席（ブリメー・ロルガール）には吉浦賞として、一千クルゼーロス宛の特別賞が二名の最高点の者に授与された。これは一昨（七四年度卒業から始めるもので、今年は第二回目）の授賞である。

草分会からの奨学賞授賞はすいぶん古くから行われてしろらしく、二十年余り前卒業記念撮影を二カ年ほど私は宮崎写真のお手伝いに元場でショタを押したことがあるが、その頃すでに草分会を代表して櫻原義一氏又協会長が離壇に列席して賞品を授与して居られたから、草分会からの授賞の歴史に二十年以上も前から行われていたものであろう。

こうした授賞の光景を毎年見ていろので、卒業式といえば、優等生は両親の母校も賞品が出るものという錯覚に陥つて居たが、昨年他の町の知人の子供がブリメイロ・ルガルで卒業したというのを立派な賞品をたくさん貰つたんだろう」と聞いこみたら、その子供は怒つた様な顔をして、「ちいさん、ブリメイロをとつてもジ・プローマを貰うのがバーストスだけだよ。バーストス以外は、只、ジ・プローマだけで賞品が出る学校なんて何処もはないよ。ブリメイロをとつてもジ・プローマを貰うとき最初に呼ばれるだけさ。バーストスの子供は偉せだよ」と云う返事だった。

わがバーストスでは当然のように思われていろこの奨学賞は全般的卒業奨励の目的であったのだ。今は数少くなつた草分会の暖かい、尊いこの贈物が児童の向学心を煽つて止まない。了

バストスゴルフ月例大会第53回 11月176年	
氏名	郡志志止雄範朗昇雄治夫悟夫一 一幸丸ウマクス義徹武英 木浦吉川浦前久原原
年齢	12歳
年齢	13歳
年齢	14歳
年齢	15歳
年齢	16歳
年齢	17歳
年齢	18歳
年齢	19歳
年齢	20歳
年齢	21歳
年齢	22歳
年齢	23歳
年齢	24歳
年齢	25歳
年齢	26歳
年齢	27歳
年齢	28歳
年齢	29歳
年齢	30歳
年齢	31歳
年齢	32歳
年齢	33歳
年齢	34歳
年齢	35歳
年齢	36歳
年齢	37歳
年齢	38歳
年齢	39歳
年齢	40歳
年齢	41歳
年齢	42歳
年齢	43歳
年齢	44歳
年齢	45歳
年齢	46歳
年齢	47歳
年齢	48歳
年齢	49歳
年齢	50歳
年齢	51歳
年齢	52歳
年齢	53歳
年齢	54歳
年齢	55歳
年齢	56歳
年齢	57歳
年齢	58歳
年齢	59歳
年齢	60歳
年齢	61歳
年齢	62歳
年齢	63歳
年齢	64歳
年齢	65歳
年齢	66歳
年齢	67歳
年齢	68歳
年齢	69歳
年齢	70歳
年齢	71歳
年齢	72歳
年齢	73歳
年齢	74歳
年齢	75歳
年齢	76歳
年齢	77歳
年齢	78歳
年齢	79歳
年齢	80歳
年齢	81歳
年齢	82歳
年齢	83歳
年齢	84歳
年齢	85歳
年齢	86歳
年齢	87歳
年齢	88歳
年齢	89歳
年齢	90歳
年齢	91歳
年齢	92歳
年齢	93歳
年齢	94歳
年齢	95歳
年齢	96歳
年齢	97歳
年齢	98歳
年齢	99歳
年齢	100歳



GAIADO PNEUS S.A.

Praça da Bandeira 37 Fone 2103 TUPÃ S.P.

PNEUS, CÂMARAS, ENCERADOS, RODAS E ACESSORIOS

カイアド・ブリヂ
SA.

ツバニ市ブランサダバニテラニ三十七番
ツバニ電話二一〇三番

好条件販売中
人間の宿命を追ふゝ胸迫る感動、日本列島の四季をうらみて追う者と迫られる者、松本清張原作
お上の恩には喜んで弱こひ、犯難長屋であつまること六人が弱かれり

NOSSA RELOJOARIA
TAKAMI SHIBATA Ad. Barros 213, Fone 154

紫田時計店

電話一五四番

高級腕巻ボルン用壁掛け時計
オメガ・ゼニア・シチズン・テクノス・オリエント
ラジオ大小各種、写真機いろいろ
8ミリ映写機撮影機・自動幻燈機
ガスライタ・電気ひげそり機
ユーリ・メガネ・宝石・陶磁器

日本へのおみやげ用品各種
銀器・装飾品各種贈呈品
日本へのおみやげ用品各種

ツバニ市ブランサダバニテラニ三十七番
ツバニ電話二一〇三番



Heitor de Cine Bastos

東映篇
総天精
黒色(泡)

一月二十日(火)二十八日(水)両夜とも八時 東映
新綱生走番外也

義なき戦士
結着はどうなるか?『勇者』政府三十年の終決算!

菅原文太
松方弘樹
田中邦衛
渡瀬恒彦

伊吹五郎
梅宮辰夫
高倉健
江夏タ子
藤田進

安藤昇

三橋達也

佐添ひとみ
野添ひとみ
伊藤千鶴
高木登也

芦原利信
山口果林
渥美清
小堀泰加
山口陽子
渥美清
佐代遠矢
岩下志麻
森田健作
猪子寿之
東京交響楽団出演
丹波哲郎
米倉齊加年
渡辺文雄
山口里子
米倉齊加年
佐代遠矢
岩下志麻
小堀泰一
山口陽子
伊藤千鶴
高木登也

ひばりのすべて
芸能生活25年記念映画 美空ひばり

栄光の七月番号3

東宝
総天
黒色
松竹
名天
特殊音響効果
砂の呪
美空ひばり
沙の呪
美空ひばり
年記念映画
人間の宿命を追ふゝ胸迫る感動、日本列島の四季をうらみて追う者と迫られる者、松本清張原作
お上の恩には喜んで弱こひ、犯難長屋であつまること六人が弱かれり
二月二日(火)四日(水)両夜とも八時
二月六日(金)八時
二月八日(土)九時半
二月二日(火)四日(水)両夜とも八時
二月六日(金)八時
二月七日(土)九時半

日本万国博 公式長編記録映画

映画になつた万国博への上駄時間堂々三時開

ラジオ大小各種、写真機いろいろ
8ミリ映写機撮影機・自動幻燈機
ガスライタ・電気ひげそり機
ユーリ・メガネ・宝石・陶磁器

高級腕巻ボルン用壁掛け時計
オメガ・ゼニア・シチズン・テクノス・オリエント
ラジオ大小各種、写真機いろいろ
8ミリ映写機撮影機・自動幻燈機
ガスライタ・電気ひげそり機
ユーリ・メガネ・宝石・陶磁器